

市会

日本共産党 仕事・いのち・くらしに希望を

京都市会議員
ひぐち
英明

久多、広河原、花背、別所、鞍馬、大原、八瀬、市原野、静原、岩倉、上高野、山端、修学院、一乗寺(修二を除く)

生活相談地域

プロフィール ●1969年生まれ、53歳。京都工芸繊維大学院修了(日本建築史専攻)、市会議員5期。全京都建築労働組合専從書記、左京区保育園保護者会連合会副会長、上高野学童保護者会長、修学院中学校PTA副会長、原水爆禁止左京協議会事務局長など歴任。家族は妻と3人の子ども。

北陸新幹線などの大型事業よりも敬老乗車証の値上げ撤回・中学校給食の実現を

市長が、財政危機をあおって市民を脅し、市民負担増を押し付ける本当の理由は何でしょうか。それは、北陸新幹線などのムダな大型事業の財源をつくるために他なりません。

ムダな大型事業よりも、敬老乗車証の値上げ撤回、全員制の中学校給食の実現など、子どもから高齢者までしっかりと支援する市政を実現させましょう。

全員制の中学校給食に本気で取り組む日本共産党

他の議員は3回の請願にすべて反対

伊藤由美子さん(上高野在住) 子育て世代の大先輩に期待しています!

子育て世代の大先輩、市民の立場で小さな困りごと解決からくらしをより良くする政策提案で頼もしいです。

誰もが政治を我が事として身近に感じられるよう、これからも市民の声に耳を傾け、暮らしやすい京都市を目指してがんばってほしいです。わたしたちが京都市民で良かった!と思えるよう、今後も樋口さんの活躍に期待しています。

2021年度 京都市財政 実は黒字!!

「財政破たん」のウソを暴き市長を追及

私は、市長の言う「毎年500億円以上」の赤字で「市財政は破たんしかねない」との話は、事実にもとづかないデータラマだと、議会で繰り返し追及してきました。

実際、昨年(2021年度)は実質102億円の黒字。「財政破たん」論は完全に破たんしていますから、市民への負担押し付けは撤回する必要があります。

2022年2月議会で市長と論戦している動画

QRコード

北陸新幹線などの大型事業よりも敬老乗車証の値上げ撤回・中学校給食の実現を

市長が、財政危機をあおって市民を脅し、市民負担増を押し付ける本当の理由は何でしょうか。それは、北陸新幹線などのムダな大型事業の財源をつくるために他なりません。

ムダな大型事業よりも、敬老乗車証の値上げ撤回、全員制の中学校給食の実現など、子どもから高齢者までしっかりと支援する市政を実現させましょう。

全員制の中学校給食に本気で取り組む日本共産党

他の議員は3回の請願にすべて反対

伊藤由美子さん(上高野在住) 子育て世代の大先輩に期待しています!

子育て世代の大先輩、市民の立場で小さな困りごと解決からくらしをより良くする政策提案で頼もしいです。

誰もが政治を我が事として身近に感じられるよう、これからも市民の声に耳を傾け、暮らしやすい京都市を目指してがんばってほしいです。わたしたちが京都市民で良かった!と思えるよう、今後も樋口さんの活躍に期待しています。

共産	自民	公明	京都	維新	民主系	無所属
賛成	反対	反対	反対	反対	反対	反対

京都経済を成長させるカギは賃上げと中小業者への支援充実

建設職人の労働組合(京建労)で働いた経験から、「地元中小業者が元気になることこそ、京都経済成長のカギ」との立場で、対策の充実を一貫して求めてきました。

やります
ひぐちプラン

- 公契約条例の賃金条項創設で労働者の賃上げ
- 住宅リフォーム助成制度創設
- 商店リフォーム助成制度創設

各種の支援制度を実現

耐震リフォーム助成制度や光熱水費などの固定費も含めた補助制度などを創設させたほか、業界団体への賃上げ要請を市に行わせました。

やります
ひぐちプラン

- 防災担当職員の拡充など区役所機能の強化
- 災害復旧の支援策の充実
- 道路などの安全対策
- 地域循環バスの創設など公共交通の充実
- 花脊トンネル実現
- 獣害対策の強化
- 保健所を区役所に戻す

子どもの医療費助成や少人数学級が前進

やります
ひぐちプラン

- 敬老乗車証を改悪前の制度に戻す
- 国民健康保険料・介護保険料の引き下げ
- 子どもの医療費の中学校卒業までの無料化
- 全員制の無料の中学校給食

地域のお困りごとをお知らせください

粘り強く運動が続けられる中で、子どもの医療費助成が少しずつ前進し、通院の上限額が月1,500円に。引き続き、中学校卒業までの無料化を求めていきます。

1969年 群馬県生まれ。中学から大学まで、バスケ、水球、水泳とともにスポーツで鍛え、大学では体育会委員長も。

1989年 京都工芸繊維大学入学。大学院では日本建築史を専攻。

1995年 全京都建築労働組合(京建労)の職員に。職人さん達の仕事とくらしを守る運動に力を尽くす。

2003年 三宅誠孝さんの後を受けて京都市会議員に初当選。

小林 充さん(洛北診療所 医師) 健康長寿を応援する政治を

イギリスでは、高齢者向けバス無料バスを導入した2006年前後で、公共交通機関での高齢者の外出が7%増加し、平均の不足と価格高騰で大きな影響が出た上に、今は、物価高騰であらゆる建材が値上がりしています。お施主さんに値上げをお願いしたいのですが、みなさんも暮らしが厳しくなっています。

住宅改修助成制度など、暮らしの支援と地域経済の活性化策を樋口さんに期待しています。

松田 明さん(全京都建築労働組合左京支部長) 地域経済の活性化策を期待します

コロナ禍により建築業界では、ウッドショックといわれる木材不足と価格高騰で大きな影響が出た上に、今は、物価高騰であらゆる建材が値上がりしています。お施主さんに値上げをお願いしたいのですが、みなさんも暮らしが厳しくなっています。

住宅改修助成制度など、暮らしの支援と地域経済の活性化策を樋口さんに期待しています。

小林 明子さん(衆議院議員) くろいのちを守る平和な国づくりを

憲法9条いかした平和を求める運動が私の活動の原点。「憲法9条をいかした国づくり」の声を京都から発信します。

やります
ひぐちプラン

- 倒木対策の充実や避難所への市職員の常駐を実現
- 大きな災害が毎年のように発生しています。まずは現場に駆けつけて状況の把握、そして行政へ対策の充実を求めてきました。この間、倒木対策の充実、被災者住宅の再建支援制度、災害時の避難所への市職員の常駐などを実現しました。

誰もがジエンダー平等 気候危機の打開を

若狭の原発群の再稼働は許されません。稼働中の原発は直ちに停止させ、廃炉にするよう求めています。CO₂削減に向けて、再生可能なエネルギー拡大の取組の強化をめざして頑張ります。

PCR検査の充実、医療機関への支援

新型コロナ対策では、議会論戰ともに20回以上の市長要請をおこない、PCR検査の拡大、医療機関への補助の充実などを実現させてきました。

1969年 群馬県生まれ。中学から大学まで、バスケ、水球、水泳とともにスポーツで鍛え、大学では体育会委員長も。

1989年 京都工芸繊維大学入学。大学院では日本建築史を専攻。

1995年 全京都建築労働組合(京建労)の職員に。職人さん達の仕事とくらしを守る運動に力を尽くす。

2003年 三宅誠孝さんの後を受けて京都市会議員に初当選。

市民と一緒にになった日本共産党 府・市会4議員の活躍に期待します。

4つの力、チームは左京区民の宝

みつながさんは府議会きっかけの政策で涙もろい人情家。ひぐちさんは市の行財政「改革」の歎歌を鋭く突く論客。加藤さんは子育世代の議員活動に道を拓いた先駆者。とがしさんはごみ~防災~原発まで京の環境の守り手。このチームは左京区民の宝です。

京都法律事務所・弁護士 福山 和人

「だめなことはだめ」ときっぱりと言う日本共産党の4人を心から応援

食料費や燃料費が高騰する上に医療の自己負担増も予定されていて皆さんのが「症状があつても我慢されている」のではないか心配です。元首相の国葬を国会の審議なしに決定したり、東京オリンピックで巨額の賄賂が動いたことが判明したり、政府は国民の苦しみをみていくのかと言いたくなる毎日です。日本共産党はきっぱりと「だめなことはだめ」と言う政党です。私たちの暮らしに直結した問題を解決するために今度の統一地方選挙で日本共産党の4人を心から応援しています。

京都民医連あすか病院院長 中川 裕美子

独裁国家・国のブラック企業化の防波堤

我が国はいつから独裁国家になったのか。いつからこの国がブラック企業化したのか。多くの宗教者が憂慮しています。唯一の防波堤である共産党には、ぜひ頑張っていただきたい。全面的にエールを送ります。

無職光院住職 阪口 慶航

北山エリア・府民の財産守る、なくてはならない4人の議席

私たち、北山エリアの植物園・府立大学など府民の財産が、一部の開発企業の儲けのために差し出されるのを防ぐために住民団体を作つて運動してきました。共産党の府議と3市議には大きな力を貸していただきました。次期も住民の声を届けるのに4人ともなくてはならない議席です。

ながらぎの森の会 有志 都築 澄子

議員4人 4倍以上の熱量で頼いをかなえて!

私たち、北山エリアの植物園・府立大学など府民の財産が、一部の開発企業の儲けのために差し出されるのを防ぐために住民団体を作つて運動してきました。共産党の府議と3市議には大きな力を貸していただきました。次期も住民の声を届けるのに4人ともなくてはならない議席です。

ながらぎの森の会 有志 都築 澄子

市民+日本共産党で政治を変えましょう。

和田茂雄(左京民主工商会会長)

松田 明(全京都建築労働組合左京支部長)

奥村陽子(新日本婦人の会左京支部支部長)

大西健二郎(年金者組合左京支部支部長)

活動地域MAP

ひぐち
みつなが
加藤
とがし

ひぐち英明のあゆみ

平和・くらし・民主主義で希望ある日本を

全国を回っていて左京区の凄さを痛感

全国を回っていて左京区の府・市議の定数計11のうち4人が日本共産党的議員という凄さを痛感します。この力で、現場に足を運び、住民の声を政治に届け、議会で迫るなど、子育て環境の充実を求める運動にかかわってきました。

平和問題に关心を持ったのは、高校生の時。特に、核兵器廃絶のための運動への思い入れは強く、毎年夏の原水爆禁止平和行進は実行委員として取り組み続けています。

みつなが
ひぐち
加藤
とがし

みつなが
とがし

みつなが
ひぐち
加藤
とがし